

## TEMPLO MAYOR



**F. BARTOLOMÉ**

**ANTE** la aprobación de la reforma petrolera, **Vicente Fox** hizo lo que mejor sabe hacer: tropezarse con su propia lengua.

APENAS el lunes, el ex Presidente había calificado como "pírrica" la reforma palomeada por los senadores, lo que le acarreó una ola de críticas incluso de los propios panistas.

Y AYER cuando los diputados todavía no terminaban de aprobar los siete dictámenes, Fox emitió una postura oficial saludando la reforma como "un avance trascendental", "un muy valioso e importante paso hacia adelante", "un triunfo de la democracia".

ES BUENO SABER que aun en los momentos más difíciles, siempre podremos contar con el humorismo blanco con botas.

**POR CIERTO** que quienes se dejaron ver en público, y en muy animada plática mientras se votaba la reforma en **San Lázaro**, fueron los jefes de la tribu perredista de "Los Chuchos".

EN UNA MESA del **Bellinghausen**, ahí donde el filete Chemita es una de las especialidades, estaban el presidente del PRD, **Guadalupe Acosta Naranjo**; los senadores **Carlos Navarrete** y **Graco Ramírez**, así como su líder, **Jesús Ortega**.

QUIENES los escucharon cuentan que los perredistas, pese a haber apoyado la reforma petrolera, no se veían muy contentos y más bien estaban criticando a sus colegas priistas.

¿PUES QUÉ SERÁ lo que no les gustó? Es pregunta.

**SI YA DE POR SÍ** los diplomáticos tienen fama de estirados, algunos andan con las cejas levantadas hasta el cielo al ver el traca-traca que se trae la **Cancillería** con la idea nombrar a un magistrado como cónsul.

SE REFIEREN al caso de los integrantes del **Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa**, el cuestionado **Alejandro Sánchez Hernández** y el indeciso **Luis Malpica de la Madrid**.

ORIGINALMENTE Sánchez Hernández se iba a ir como cónsul a **Puerto Rico**, pero a la mera hora se echó para atrás y, extrañamente, el nombramiento le cayó a su colega Malpica.

PERO LUEGO este magistrado también cambió de opinión y decidió que le gustaba más **Dallas**, con lo cual ha provocado serios murmullos de desaprobación pues desplazará a **Enrique Hubbard**, un auténtico diplomático de carrera.

SI LOS SENADORES llegan a aprobar el nombramiento de Malpica como cónsul en aquella ciudad texana, le harán un gran favor al magistrado pues allá viven su hija y sus nietos.



**QUIÉN SABE** si la **Comisión del Bicentenario** logre armar un buen

festejo en el 2010.

LO QUE no se le puede negar es que se ha convertido en una de las entidades gubernamentales que más empleos ha generado.

COSA DE VER que ya desfilaron por esa posición el histórico **Cuauhtémoc Cárdenas**, el propio presidente del Conaculta, **Sergio Vela**; el nunca nombrado oficialmente **Fernando Landeros**, y el ahora renunciado **Rafael Tovar y de Teresa**.

HAY QUE incluir en la lista al ex verde **Bernardo de la Garza**, que ya lleva varias semanas ostentándose como el mero bueno, aunque hasta la fecha no haya recibido nombramiento alguno.

Y MIENTRAS TANTO, el que ahora tomó las riendas es **José Manuel Villalpando**, del **Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México**, aunque no se sabe si será sólo de manera temporal.

